



Anggota Komisi C DPRD Kota Jogja Agus Riyanto

Komitmen Bersamai Masyarakat Atasi Masalah Sampah

Diberikan amanah sebagai wakil rakyat, Agus Riyanto berkomitmen untuk menyelesaikan berbagai permasalahan di Kota Jogja. Salah satunya permasalahan sampah yang sesuai bidang tugasnya di Komisi C DPRD Kota Jogja.



AGUS RIYANTO
Anggota Komisi C DPRD Kota Jogja

Dengan melibatkan masyarakat secara aktif, permasalahan sampah dapat diatasi secara lebih efektif dan berkelanjutan.

AGUS mengatakan, permasalahan sampah di Kota Jogja bisa teratasi apabila pemerintah mau menggandeng masyarakat. Oleh karena itu, Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja sudah seharusnya melakukan berbagai program yang langsung bersinggungan dengan masyarakat.

Misalnya, dengan melakukan edukasi dan sosialisasi pengelolaan sampah. Bentuknya dapat dilakukan dengan kegiatan kampanye secara berkala. Sehingga dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya pengelolaan sampah.

Kemudian, bisa melalui kegiatan *workshop* cara memilah sampah, membuat kompos, dan mengurangi penggunaan plastik. Serta sosialisasi di sekolah dengan melibatkan anak-anak agar tertanam kebiasaan mengolah sampah sejak dini.

"Selain itu, libatkan juga kelompok masyarakat. Ajak karang taruna, PKK, atau komunitas lingkungan untuk aktif dalam kegiatan pengelolaan sampah," ujar Agus, Jumat (15/11).

Menurut anggota dewan yang berangkat dari Dapil 4 ini, keterlibatan masyarakat dalam pengelolaan sampah sangat penting. Sebab akan meningkatkan kesadaran untuk lebih peduli terhadap



PEMILAHAN: Petugas memilah sampah di TPS3R Kranon, Nitikan, Umbulharjo. Masalah sampah di Kota Jogja tidak bisa diselesaikan sendiri oleh pemerintah. Oleh karena itu, masyarakat diminta untuk ikut bertanggung jawab mengolah sampah.

lingkungan jika terlibat langsung dalam pengelolaannya.

Selain itu, dapat meningkatkan partisipasi masyarakat yang aktif dalam kegiatan pengelolaan sampah, maka program-program pengurangan sampah pun bisa berjalan semakin efektif. "Dengan melibatkan masyarakat

secara aktif, permasalahan sampah dapat diatasi secara lebih efektif dan berkelanjutan," tegas Agus.

Dari segi ketugasan anggota dewan, diakui Agus, DPRD Kota Jogja memiliki peran penting dalam mengawasi dan membuat kebijakan terkait pengelolaan sampah. Oleh karena itu, dia akan terus mengawal berbagai program yang

nantinya akan dijalankan oleh Pemkot Jogja.

Agus memastikan, akan selalu menampung aspirasi masyarakat terkait masalah sampah dan menjadikannya bahan pertimbangan dalam pembuatan kebijakan. Termasuk terlibat dalam diskusi mengenai darurat sampah, mendukung operasional tempat pembuangan sampah

terpadu (TPST), dan mendorong penerapan *zero waste*.

"Pengelolaan sampah adalah tanggung jawab bersama. DPRD, pemerintah daerah, dan masyarakat harus bekerja sama untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat. Dengan peran aktif dari semua pihak, masalah sampah dapat diatasi secara efektif," sebut Agus. (*/inu/eno/by)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005